



Vorstellung unseres Schulhundes

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir freuen uns sehr, Ihnen heute unseren neuen Schulhund **Flocke** vorzustellen! Gemeinsam mit ihrer Besitzerin Frau Hein wird er künftig regelmäßig an unserer Schule im Einsatz sein.

Wer ist Flocke?

Flocke ist eine freundliche, aufgeschlossene Mischlingshündin, die Menschen, insbesondere Kindern, sehr zugewandt ist. In ihrer Ausbildung lernt sie, in unterschiedlichen Situationen ruhig und gelassen zu reagieren. Sie liebt es, in der Nähe von Menschen zu sein und genießt die gemeinsame Zeit mit ihnen.

Was macht ein Schulhund?

Ein Schulhund kann auf vielfältige Weise das Schulleben bereichern:

- Er unterstützt eine positive Lernatmosphäre und hilft, Stress zu reduzieren.
- Er kann soziale Kompetenzen wie Rücksichtnahme, Empathie und Verantwortungsbewusstsein fördern. Viele Kinder erleben durch den Kontakt zum Hund Motivation und Freude am Lernen.

Wie läuft das ab?

Der Einsatz von Flocke erfolgt langsam, geplant und immer unter Aufsicht:

- Flocke wird ausschließlich von ihrer Besitzerin begleitet. Zu Beginn wird sie schrittweise einzelnen Klassen vorgestellt und behutsam an die Kinder herangeführt.
- Es gelten klare Regeln im Umgang mit ihr, die mit den Kindern gemeinsam besprochen werden. Dazu gehört z. B.:
 - Flocke braucht regelmäßig Ruhezeiten und darf in diesen Phasen nicht gestört werden.
 - Der Umgang mit ihr erfolgt ruhig, vorsichtig und respektvoll.
 - Der Kontakt ist freiwillig – Kinder mit Angst oder Allergien werden selbstverständlich berücksichtigt.
- Flocke ist gesund, geimpft, entwurmt und wird regelmäßig tierärztlich kontrolliert.
- Sämtliche Hygiene- und Sicherheitsvorschriften werden selbstverständlich eingehalten.

Mit freundlichen Grüßen

Frau Hein und Flocke 
Soziale Arbeit in Schulen